



Millene, operada en el hombro, no volverá a jugar esta temporada

A CORUÑA / LA VOZ

El Dépor Abanca se despidió ayer de Millene Cabral, que se perderá lo que queda de temporada por culpa de una lesión. La delantera (Porto Alegre, Brasil, 29 de noviembre de 1997) fue intervenida quirúrgicamente en el Hospital Quirónsalud A Coruña, a cargo del traumatólogo Isidro Sebastián González González, de una luxación acromio clavicular en el hombro derecho que había sufrido en el partido contra el Costa Adeje Tenerife del pasado enero. Sus compañeras le tributaron un homenaje en el

inicio del partido contra el Real Madrid del pasado día 1.

La deportista recibió ayer el alta hospitalaria y permanecerá las próximas semanas en reposo deportivo, antes de comenzar su período de recuperación, que no será inferior a catorce semanas. Por este motivo, todo apunta a que la futbolista no volverá a jugar hasta la próxima temporada.

El club había renovado en abril del pasado año el contrato de la jugadora brasileña, que seguirá vistiendo la blanquiazul hasta junio del 2027.